
令和５年期９月理事会 議事録 

 

令和５年９月２４日午後９時１７分、一般社団法人 gid.jp 日本性同一性障害と共に生き

る人々の会、ビデオ会議システムを使い、以下のような出席状況のもとに理事会を開催し

た。なお、下記議案につき可決確定の上、午後９時４０分に散会した。 

 

理事 永沼 利一（代表） 出席 

 倉嶋 麻理奈（副代表） 出席 

 上田 直志 出席 

 日野 由美 出席 

監事 明石 和也  

正会員 西野 明樹 出席 

 

永沼 利一 は、議長及び議事録作成者となり、本日の理事会はビデオ会議システム

を利用して行う旨を述べ、出席者が一堂に会するのと同等に適時・的確な意思表明が互い

にできる状態となっていることを確認した。 

 

報告事項 

 

１）株式会社宇高からの協力依頼に関する件 

永沼代表より、株式会社宇高が男女別の衣類等に関する性同一性障害当事者等の学童

期の困り事や要望等についてヒアリングを行うにあたり、会員から協力を得たい旨の依頼

があったことを説明した。永沼代表に求められ、西野より、メールマガジンによる情報発

信であれば、ホームーページにメールマガジンによる情報発信依頼のフォームを掲載して

いる旨を説明した。理事等了承し、メールマガジンによる情報発信依頼があれば事務局で

対応することとなった。 

 

２）北陸交流会の開催に関する件 

永沼代表より、最少敢行人数を４名としているが、現在２名から参加申込があり、

元々開催を要望してくれた人を含めて３名参加希望者がいることを報告した。 



 

３）札幌及び旭川でのレインボーパレードに関する件 

永沼代表に求められ、日野理事より、札幌及び旭川で実施されたレインボーパレード

について、旭川では初の試みであったが、５０名程度の参加があり、地方での初開催とし

ては上々であったことを報告した。 

 

４）交流会に関する件 

永沼代表に求められ、日野理事より、北海道交流会の開催について時期を検討してい

ることが報告された。上田理事より、久しぶりに開催した東海交流会で５名の参加があっ

たことを報告した。倉嶋理事より、全国オンライン交流会の開催も検討してはどうかとの

意見があった。 

 

次回理事会の開催日時 

 

次回理事会は、令和５年１０月２２日（日）２１時から開催する。 

  



 

以上の決議等を明確にするため、この議事録を作成し、議長及び出席理事並びに出席監事

がこれに記名押印する。 

 

令和５年９月２４日 

 

一般社団法人ｇｉｄ．ｊｐ日本性同一性障害と共に生きる人々の会理事会 

 

議長 代表  永沼 利一 こと 永沼 花梨 

副代表 倉嶋麻理奈 こと 下﨑 英弥 

理 事 上田 直志 

理 事 日野 由美 こと 大津山 茂 

監 事 明石 和也 

以下余白 


